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 先日は，校内音楽発表会にご来場いただき誠にありがとうございました。「心を一つに，仲

間と協力し，笑顔で音色を響かせよう」というスローガンのもと，子どもたちは精一杯の発表

をしてくれたのではないかと思います。  

今年も，たくさんの保護者の皆様から素敵な感想を寄せていただきました。ご紹介します。 

 

☆各学年の成長をそれぞれ感じられて，本当

に感動しました。合唱というのは，本当にい

いものですね。心が洗われるような素敵な時

間を過ごさせてもらえました。準備など大変

でしょうが，ありがとうございました。  

 

☆一生懸命練習したことが容易に想像でき

る程，子供達がひとつになって作り出したハ

ーモニーに感動しました！また，我が子の学

年ではありませんが，５年生のアフリカンシンフォニーは打楽器（見えなかったのですが，コ

ンガ？）が体育館中に響いて，とても印象的でした。来年の音楽発表会も楽しみにしています。  

 

☆音楽係としても自分なりに良い点と改善点を書き出して考えたり，初めて呼びかけに参加し

たりと自主的に動けることにも成長を感じました。一人ひとりが自信に満ちた，とてもステキ

な発表でした。先生方，ありがとうございました。  

 

☆とても素晴らしかったです。音の強弱を出したり仲間とのバランスを考えて声や音を出した

り，さすが４年生でした。本人も練習を通してひとつのものに仕上がっていくのを感じてきた

のだと思います。入場時には照れと緊張の混ざった顔をしていた我が子ですが，歌い終わった

時の顔は満足のいく顔をしていました。  

 

☆音楽会，今年も素晴らしかったです。こどもたちが音楽を通じて，自分を表現しつつ，仲間

と共に一つの曲を作り上げる。きっと，とても学ぶことの多い貴重な体験になっていると思い

ます。こどもたち，先生方，練習から大変だったと思います。ありがとうございました。  

 

☆最高学年，学校行事も残りわずか

となり，寂しさも感じながら見てい

ました。演奏，歌声にも感動しまし

たが，最後に写真が出てきた時に懐

かしさも込み上げてきて，撮影して

いた手が震えました。素敵な思い出

をありがとうございました。  

 

 

い ぶ き 

心を一つに… 

 

 



☆毎年子ども達の歌声，合奏を楽しみにしており，今年も昨年よりも成長した姿が見れて嬉し

かったです。４年生の「お陽さまになって」は初めて聞く楽曲でしたが歌詞がとても深く心に

響き，目頭が熱くなりました。子ども達にも歌詞の意味を知り，お陽さまのような言葉がかけ

られるように過ごしてほしいな〜と思いました。低学年の元気でかわいらしい姿，高学年の

堂々とした逞しい姿が見られて我が子以外の学年も楽しく拝見させてもらいました。  

本日までの練習，ご指導ありがとうございました。  

 

☆２，５，６年生の発表をみました。かわ

いさと一生懸命さが伝わる発表で，２年

生が体を揺らしながら歌う姿に目頭が熱

くなりました。高学年は経験と成長の賜

物の姿を見せてもらいました。一緒に取

り組める仲間と子どもたちを見守り背中

を押し続けてくれた先生方，職員の皆様

に感謝します。  

 

☆どの学年も一生懸命に練習をしてきた成果がよく伝わってきました。学年ごとの成長も感じ，

感動させられっぱなしでした。特に４年生の歌声は圧巻でした！先生方の素晴らしいご指導と

子どもたちの頑張りのおかげで，ステキな一日になりました。ありがとうございました。  

来年も楽しみにしています！  

 

☆初めての音楽発表会でとても楽しみにしていました。歌詞を覚えることに苦戦していました

が発表会では子供の見たことのない真剣な表情で頑張っている姿は成長を感じられ，感動しま

した。どの学年もそれぞれ素晴らしかったですが個人的には５年生の発表がとても綺麗な音色

と歌声で印象に残っています。  

 

☆一学年ずつ変化があり，子どもたちの成長を感じられました。６年生に関しましては，自分

の子ではないのに，涙が出るほど感動しました。ありがとうございました。  

 

☆１年生から６年生まで，すべて鑑賞させていただきました。４，５，６年生は演奏も歌も素

晴らしく，涙が出そうになりました。１，２，３年生は一生懸命練習したのが伝わってきて，

温かい気持ちになりました。生徒みんなが真剣に取り組める，先生方のご指導が素晴らしいと

思いました。来年も楽しみにしています！  

 

☆２年生はとても活き活きと，音楽を楽しんでいる事が伝わりました。学年でしっかりとまと

まっていて，１年間の成長を感じました。この子達が６年生になったら，どんな演奏を聴かせ

てくれるのか，今から楽しみです。６年生，親としてはやっぱり気持ちが溢れてしまい，涙な

くしては観られませんでした。２曲とも，集中していて，立派でした。特に歌の歌詞が彼等に

ぴったりで，感動しました。先生方，素敵な会をありがとうございました。  

 

☆子どもがずっと当日を心待ちにしていた

様子から，とても楽しく意欲的に練習して

いた様子が伝わっていました。発表会では，

低学年は一生懸命な健気さが感じられ，学

年が上がるにつれて，さらにハーモニーの

美しさが増していき，我が子もこんなふう

に成長していくのかなと，また来年が楽し

みになりました。  

 



☆今日の本番を迎えるまで，我が家の子供達は家で歌って見せてくれたり，音楽の先生にすご

い褒めてもらえたよ！など家での会話は音楽発表会の話ばかりでした。頑張るからね！と言っ

ていた通り，上の子は上手に歌い演奏して成長を感じました。下の子は初めての発表会とあっ

て家で歌って見せてくれた姿よりは緊張していましたが，親としてとてもいい発表会だったな

あと感謝しています。運動会が終わってすぐに音楽発表会に気持ちを向かせてくださった先生

方に感謝しています。また来年も楽しみにしています。  

 

☆全ての学年の発表を拝見させていた

だきました。どの学年もそれぞれのカラ

ーが発揮されているのがよく伝わり，選

曲も素晴らしかったと思います。１年生

は明るく元気に歌うかわいらしい姿，そ

して学年が上がるにつれて演奏レベル

も上がり６年生の歌は聴かせる技術が

素晴らしく，感動で涙がこぼれてしまい

ました。全学年ひとりひとりが輝いてい

る様子が本当に素敵でした。ここまで完成度の高い演奏に仕上げることは私には想像できない

ほど大変だったと思いますので，先生方，本当にお疲れさまでした。ありがとうございました。  

 

☆子供達の頑張りや堂々とした表現力，感動しました！仲間達との協力はこれから先のステッ

プアップとなる事と思います！息子は緊張なしで楽しかったと言っていました！支えていた

だいた先生方，ありがとうございました！  

☆先生方ご指導ありがとうございました。音楽発表会は行っていない学校も多くありますが，

こうして子どもたちが生き生き表現している姿を見ると，親としては今後も続いて欲しいなと

思ってしまいます。先生方の無理のない範囲で，合唱だけでも良いと思います。（もちろん合

奏も聴けて大感激です！ ) 

 

☆もともと歌うのが大好きで，自宅では気に入った曲を大熱唱している息子ですが，発表会に

向けて課題の曲を姉たちと一緒にたくさん練習していました。学校に通うようになり，人前で

も一生懸命発表できるようになり，今年は本当に楽しそうに発表していたことに成長を感じま

した。親としてとても嬉しく思います。  

 

☆とても素敵な音楽発表会で感動しました。子供達も一生懸命練習をして，本番はその成果を

出しきって帰宅してきました。また，帰宅後はお互いの学年の良かった所も，感想を述べてい

て，本当に真剣に取組んでいたことを実感しました。ありがとうございました。  

 

☆発表会が近づくにつれ，毎日自宅でも口ずさむようになりました。大勢の観客を前に，どの

学年の子供たちも活き活きとした表情で練習の成果を発揮しており，元気なパワーをいただき

ました。音楽で心を一つに！とても感動的な時間をありがとうございました。  

 

☆今回彼女は合唱の伴奏に立候補しました

が，選ばれませんでした。その夜は悔しく

て家で涙する姿もありました。立候補が一

人だったら伴奏出来たかもね，と心の中で

思う私でしたが，彼女は選ばれた子の演奏

の良かった所も教えてくれました。でも，

もしピアノができるのが一人だけで，先生

から頼まれて練習するのと，自分からやり

たい！と取り組むのでは大きな違いがある



と思います。競う相手がいたからこそ悔しさから立ち直る経験が出来きました。来年そこは！

まさにそう思っているかもしれません。音楽発表会を通して，彼女の諦めずに取り組む姿勢や

相手を尊重する優しい気持ちが見られました。今は次なる目標に向かって頑張っています。  

 

☆オーディションに挑戦したけど落ちてしまい，落ち込んでいましたが，とてもいい経験にな

ったと思います。どの学年も難しい曲に挑戦してよくがんばっていました。指導してくださっ

た先生方も大変だったと思い，感謝しかありません。撮影時のマナーについて，毎回教頭先生

が声をかけてくださっていたこともとてもよかったと思います。  

 

☆１年生の発表とてもかわいく元気いっぱいでうるうるしながらも笑顔になりました！踊り

に夢中でちょっと歌詞がとんでしまっているところでも一生懸命さが伝わってきて感動しま

した。２年生３年生は本当に楽しんで演奏したり歌ったりしているのが印象的でした。４年生

は合唱が特に素晴らしくて高学年にも勝るほどの歌声だったと思います。旅の男の上着〜のと

ころは迫力がすごかったです！思い出しても泣けてきます。５年生６年生の合奏は難しそうな

曲でしたがとても上手でした。６年生の合唱はさすがの歌声でした。子どもたちだけの発表会

の，全体合唱も聞いてみたかったです！感動をありがとうございました！  

 

☆浄化されました。子どもたちの歌声に涙がとまらず，録音したものを帰ってからもずっと聞

いていました。素晴らしいイベントをありがとうございます。  

 

☆運動会もそうでしたが，子どもが主体的 (しかもとても楽しみながら！ )に練習の段階から取

り組んでいて，そんな姿をうれしい気持ちで見ていました。子どもたちの気持ちを尊重しなが

ら，さりげない声かけなどでやる気を引き出してくださる先生方，ありがとうございます。  

当日はどの学年の発表も心に響くものがありました。選曲も学年のカラーに合っていて素敵で

した。記録にも残したくてやはり撮影してしまうのですが，本当はレンズ越しではなく，ただ

ただじっくり目で見て耳で聴いて五感で空気を感じながら子どもの頑張る姿を応援してあげ

たいな，と思ったりもします。子どもたちの一生懸命な演奏と歌に癒されました。ありがとう

ございました。  

 

☆素敵な発表会を開催してくださり，ありがとうございました。全学年の演奏を聴くことがで

き，子供たちの爽やかな演奏に心洗われました。音楽が好きな子や苦手な子，さまざまな性格

の子がいる中で，どの学年も曲が仕上がり，まとまっていて，どの子も生き生きと演奏してい

ました。八小の素晴らしさ，先生方のご指導のおかげだと思いました。午前中にリハーサルを

してくださったことで，本番，より良い演奏になったと思います。時間もぴったり！すごいで

す。４年生，３年生は，前半お客様がとても多い中で，堂々と立派に発表していて感動しまし

た。１年生，２年生は，元気よく，振りも可愛くて，音がバラバラになってしまうところも可

愛かったです。５年生，６年生は，入場から落ち着いていて，さすがでした。６年生の発表，

じーんとしました。子供が５年生なので，５年生の発表が選曲，演奏とてもよかったです！  

加藤先生，先生方，心から感謝申し上げます。ありがとうございました。    

 皆様からの感想を読ませていただき，

音楽発表会の感動がよみがえり，改めて

この行事の大切さを認識しました。 

 運営上の改善点につきましても，多数

の方から建設的なご意見をいただき，あ

りがとうございました。可能な範囲で次

年度以降の運営に反映させていただき

ます。 

（以上  原文ママ） 


